
 

 

 

 

青天の下 全校ハイキング １０月３０日（金） 
 真っ青の空のもと、全校ハイキングが行われました。紅葉が始まった唐沢山をなかよし班ごとに登ってい

きました。マスクをしてのハイキングなので、途中休憩を取りながら、栃本地区を中腹から眺めゆっくりと

登っていきました。初めて体験する１年生も、上級生に声をかけてもらいながら元気よく歩いていました。 

 唐沢山神社を中心として、なかよし班ごとにゲームを楽しみました。これまで、多くの行事が中止になっ

ていたため、子供たちは生き生きと楽しそうでした。６年生も活躍の場があり、下級生を引っ張りよい手本

となっていました。ボランティアとして参加してくださった保護者の皆様ご協力ありがとうございました。 

    

 

 

 

 

 

 

  

☆道路の端を安全に歩きます    ☆班ごとのゲーム         ☆おいしいお弁当タイム 

 

学校行事も少しずつ・・・・ ～遠足編②～ 
１１月５日（木） 

〇６年生 那須ハイランドパーク 

 修学旅行の代替えとしての遠足でしたが、６年生１８名とても楽しい１日を過ごすことができ、いい思い

出作りをすることができました。紅葉が美しい那須、男女仲良くグループで行動しながらたくさんのアトラ

クションを楽しんでいました。その笑顔は、本当にキラキラと輝いており、遠足が実施できてよかったとつ

くづく思いました。昼食は、レストランを貸し切って「ロコモコ」をおいしくいただきました。 

 

☆ 運動会のアンケートありがとうございました。（回収率９１％） 
１ 児童の参加態度について 

 ① 良かった ４６名（８７％） ② どちらかと思えば良かった ７名（１３％） 

２ 種目について 

 ① 良かった ２３名（４３％） ② どちらかと思えば良かった ２４名（４５％） 

 ③ どちらかと言えば良くなかった ５名（１０％） ④良くなかった １名（２％） 

３ 開催時期について 

 ① ちょうどよい（９月第３週）３１名（５８％） ②５月から６月（春） ９名（１７％） 

③ ９月から１０月上旬 １３名（２５％）   

 〇 児童の態度は良かったということで、お褒めの言葉をいただきました。 

 〇 種目については、コロナ禍にもかかわらず工夫を凝らしていたというご意見の一方、これまであった

種目（騎馬戦、リレー）ができないのは残念というご意見もありました。 

 〇 開催時期については、台風の心配がない春開催や熱中症対策を考えると今年度のような時期（９月下

旬から１０月上旬）開催というご意見がありました。また、午前中の開催も良かったとのことでした。 

  保護者の皆様からたくさんのご感想、ご意見をいただきました。コロナ禍での開催ということで、種目

や観覧制限等多々ありましたが、「生き生きとした子供たちの姿」「子供たちの笑顔」が見られ、ありがた

かったという感想をたくさんいただき嬉しく思いました。ありがとうございました。来年度の開催時期に

つきましては、熱中症対策等ありますが、コロナ禍の現状がどうなるかを考えますと例年の時期９月第３

週頃を考えています。開催方法につきましては地域の方々とも検討していきたいと思います。 
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